

PROJET EDUCATIF

Vivre ensemble, source d'humanité

Nos valeurs de références :

L'Institution Jeanne d'Arc est appelée à faire communauté.

Au service de tous, elle agit de façon cohérente et complémentaire, sur l'ensemble des sites.

A la lumière de l'Évangile, chaque membre est appelé à faire vivre un esprit de fraternité et de solidarité.

Devenir responsable, source de liberté

Nos valeurs de références :

La force de l'Institution résulte du travail commun.

Ce travail ne peut se faire que dans la confiance, la bienveillance, l'écoute et dans le respect des différences. Il nécessite un partenariat éducatif et un souci d'exigence de chacun.

Dans l'esprit de ses fondateurs, l'Institution Jeanne d'Arc veut s'adapter aux réalités humaines et géographiques du pays de Gex.

Elle propose et développe de nouveaux projets qui lui permettent de s'ouvrir sur le monde.

Donner du sens à sa vie, source d'épanouissement

Nos valeurs de références :

L'Évangile est la source principale de toutes nos valeurs.

Ainsi toute personne est unique et sacrée.

L'Institution Jeanne d'Arc promeut une éducation globale, intégrant la dimension spirituelle de la Personne.

L'altérité est vécue au quotidien. Chacun est appelé à changer de regard pour accueillir l'Autre.

